
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第2364回移動例会 ５月１３日(土)の志木市・親と
子の市内まるごとクリーン作戦Ｐａｒｔ1～志木市の
大そうじ～は、悪天候により中止となりました 

◎司 会 三上 隆俊 副会長 

◎点 鐘 小林 八郎  会 長 

◎ソング 手に手つないで 

◎ソングリーダー 上原 実 副ＳＡＡ 

◎四つのテスト  上原 実 副ＳＡＡ 

◎ゲスト 細田 いづみ様(Natural nail) 

◎ビジター 山崎 一吉Ｇ補佐様（朝霞ＲＣ） 

 

 

「会長挨拶」            会長 小林八郎 

 「光陰矢の如し」といいますが、今年度は

残すところ 1 か月余りとなりました。今月は

雨でクリーン作戦が中止となる寒い日があっ

たり、気温が 30 度を超える真夏のような暑

さになったりと、寒暖差が激しいです。 

 日本気象協会によると、「今年の夏は、前半

を中心に太平洋高気圧の北への張り出しが強

まり、暖かい空気に覆われやすいため、気温

は平年並みか高く、猛暑となりそうです。梅

雨時期の降水量はほぼ平年並みの見込みです

が、局地的な大雨に注意が必要です。昨年は、 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6月に記録的な暑さに見舞われましたが、今年

の夏も早い時期から厳しい暑さが予想されま

す」ということですので、熱中症対策はもち

ろん、自然災害にも注意することが大事です。 

 さて、毎年のように気象変動や災害の話が

出る今、先般の林研修リーダーによるワーク

ショップでも皆さんと共に考えました SDGs

について、どうすればよいかと悩んでしまい

ます。昨年専門家から聞いた話を思い返して

みますと、2015 年に、国連が SDGs を訴えた

アジェンダの 50 節に、「我々は貧困を終わら

せることに成功する最初の世代になり得る。

同様に、地球を救う機会を持つ最後の世代に

なるかも知れない」と記されています。 

 この国連が言っている「最後の世代になる

かもしれない」と言う言葉が、私のどこかに

刺さっている感じがしています。繰り返しに

なりますが、SDGsの取り組みは、日常生活で

「もうみんなやっているよ」ということでは

なく、メンバーそれぞれが考え、そして議論

を深めていただければありがたいと思います。 

 さて、今日は、会員ショートスピーチが最

後となり、星野さんにお願いしています。私 
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事ですが、星野さんには仕事の基本を教わっ

たように思っています。それは、数十年前の

ことですが、諸般の事情により、地元の公共

工事の仕事がほぼなくなった時がありました。

そこで、星野さんへ相談すると、「違う視点で

違うところへ目を向けてみたら」とアドバイ

スを受けました。その一言から、私はゼネコ

ンに営業をかけて、現在もそれが続いていま

す。さらに、その後、官公庁の仕事も復活し

て今に至っております。星野さんの言葉がヒ

ントとなり、そこから考え、行動できたこと

に感謝しています。地域のつながり、クラブ

メンバー同士のつながり、仲間との交流があ

って、そこから自分自身にとって何かのヒン

トが生まれたり、行動するきっかけになった

りします。今後も、メンバー間でそのような

現象が起きることを期待しています。 

 そしてまた、今日は、鴨下さんと爲井さん

によるイニシエーションスピーチもあります。

私も今から約 13 年前に、この場でとても緊

張しながらイニシエーションスピーチをしま

した。学生時代や、仕事のことを振り返りな

がら話をした記憶があります。 

 鴨下さん、爲井さんにおかれましては、肩

ひじ張らずに、自由で元気な気持ちで、取り

組まれることを祈念申し上げ、挨拶といたし

ます。 

 

「幹事報告」             幹事 吉原 正 

１．地区事務所より 2023-24 年度米山記念奨

学委員会セミナー案内受信 

 日時：7 月 9 日(日) 13:30 登録受付 

 場所：アルカサール迎賓館川越 

２．第 2 グループより第 2 グループ新旧会長・

幹事会開催案内受信 

 日時：6 月 14 日(水) 18:00～ 

 場所：ベルセゾン『吉祥』 

３．ハイライトよねやま vol.278 2023 年 5

月 12 日発行受信 

 

「新旧ガバナー補佐挨拶」         

        第 2グループ ガバナー補佐 山崎一吉様 
皆様、こんにちは。 

 只今、ご紹介を賜りました第 2 グループガ

バナー補佐の山崎です。本日は大変貴重な例

会のお時間に、新旧ガバナー補佐両名共々ご 

 

訪問をさせて頂き、誠に有難うございます。

早いもので、本年度も残すところあと一月余

りとなりましたが、本年度ガバナー補佐とし

ての最後のご挨拶にお邪魔をさせて頂きまし

た。 

今年一年振り返りますと、終息に向かうと

思われた新型コロナが中々収まらず、蓋を開

けてみますとやはり新型コロナに翻弄された

年度となってしまったような気が致します。

そのような状況ではありましたが、上期はガ

バナー公式訪問、地区大会と、会員の皆様方

には多大なるご尽力を賜りましたことを深く

感謝申し上げます。また、下期におきまして

は１月に開催を予定しておりました第２グル

ープ、インターシティー・ミーティング（IM）

が新型コロナ感染拡大により延期となりまし

たが、来月の 6 月 4 日、ベルセゾンにて改め

て開催の運びとなりましたので、皆様方のご

出席をよろしくお願い申し上げます。 

また、話は変わりますが、本年度は何かと

地区執行部内に関わる諸問題が発生致してお

りますことを、地区役員として深くお詫び申

し上げたいと存じます。ガバナー補佐の立場

と致しましても大変残念な思いでありますが、

一日も早い解決を図り、髙丹年度に引継いで

行ければと考えております。 

結びになりますが、インターシティー・ミ

ーティングを控えているところではあります

が、本年度皆様方には大変お世話になりまし

たことを感謝申し上げますと共に、次年度清

水第 2 グループガバナー補佐年度が素晴らし

い年度を迎えられますことをご祈念申し上げ

まして、本日のご挨拶に代えさせて頂きます。 

一年間ありがとうござました。 

 国際ロータリー第２５７０地区 埼玉西北 

 ２０２２-２０２３年度ガバナー 村田貴紀 

 「地域と世界でつながる力を磨き奉仕を実践しよう」 
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志木 RC会報 

５月 は  「青 少 年 奉 仕 月 間 」  です  

 



｢米山功労者伝達｣      会長 小林八郎 

 

 市之瀨会員、三上会員、西川会員 

 

｢委員会報告｣   

●研修リーダー         研修リーダー 林 康雄 

 

 ワークショップの報告書ができました。 

 

「ショートスピーチ」        星野博之会員 

 

○「働き方改革の推進」 

○「生産性の向上への取り組み」 

○「災害時の緊急対策の強化」 

 これらを行う為には建設業界だけでなく皆

様の業界も同じ事だと思いますが、お金を出

す人、つまり発注者、お客様に、何故、働き

方改革をしなければならないのか、値上げを

しなければならないのかを理解してもらうこ

とだと思います。 

 優れた「品質の提供」「サービスの提供」「情

報の提供」等を行うには優れた人材が必要で

す。人材を確保するには「働き方改革」を実

現して職場環境を良くすることが大事です。 

 今、人材難の業界が多くあります。他業種

との人材確保競争の時代です。「働き方改革」

を実現し、競争に勝ち、魅力ある業界、会社

になり優れた人材を確保できた業界、会社が、

優れた「品質の提供」「サービスの提供」が出

来、社会に貢献できるのだと思います。 

 頑張りましょう。 

 

「卓  話 ①」         

「イニシエーションスピーチ」 

                         鴨下秀幸会員 

 

 新入会員の鴨下と申します。 

 少しでも自身を知ってもらえる機会になれ

ば幸いです。 

 志木生まれ志木育ち（宗岡）44 歳です。 

 2 歳まで本町、4 歳まで柏町、5 歳からずっ

と現在の宗岡に住んでおります。 

 趣味は、月並みですが釣りやゴルフです。

また音楽鑑賞やレコード収集なども好きです。 

 10 代後半より音楽活動をしていた中で、

HIPHOPやR＆Bなどレコードジャケットの

カッコよさや音の良さに魅了され、レコード

を収集するようになりました。 

 音楽活動は 20 代半ばで挫折してしまいま

したが、レコード収集は今でも続けています。 

 当時に比べて購入頻度はだいぶ減り、手放

したものも数多くありますが、現在 2500 枚

ほど所有しています。 

 40 歳を過ぎた頃から海釣りにハマり、東京

湾や相模湾などの近場から、大島、新島、佐

渡、久米島などにも遠征しています。 

第２５７０地区 第２グループ各ＲＣ 例会日・会場・事務局一覧 （順不同） 

■朝霞ＲＣ 毎週(火) 12：30～13：30 埼玉りそな銀行朝霞支店 事務局 048-466-3770 

■新座こぶしＲＣ 第１第３(水) 12：30～13：30 ベルセゾン 事務局 090-1551-8380 
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５月 は  「青 少 年 奉 仕 月 間 」  です  

 



 近場では、先輩のプレジャーボートに乗せ

てもらい釣りに行くことが多く、思い切って

船舶免許を取得しました。車の運転とは違い、

船は潮の流れや波、風の影響を受けるため、

とても難しいですが、現在は何となくコツを

掴んできました。 

 仕事は、有限会社カモシタ創建という小さ

な会社で塗装業を営んでいます。 

 2004 年、今から 20 年ほど前になりますが、

父が他界し 2 代目として跡を継ぎ、今日に至

ります。 

 紫外線や風雨など外的要因の影響を受けや

すいヤネやカベといった外装を中心に、一般

住宅をはじめ、マンション、ビル、工場、倉

庫、など対応させていただいております。 

 塗り替え時など、色合いについて悩まれる

方が多く、数十種類のカラーシュミレーショ

ンを作成しご提案しています。また、外壁診

断士として、塗装や補修の必要性、劣化の進

行予測、工法・材質の劣化状況などを点数評

価した診断書も発行しています。 

 また、遮熱塗料の「熱交換塗料」を取り扱

っており、塗るだけで建物内の暑さを軽減さ

せ住環境の改善やエネルギー削減に寄与する、

暑さ対策にも取り組んでいます。 

 塗装で得られる美観や保護に、快適機能を

加えてちっぽけな会社ではありますが、 

少しでも困りごとを解決できるそんな塗装会

社を目指しています。 

 冒頭に触れました、2004 年 2 代目として跡

を継ぐことになりましたが、いまでもあの頃

を思い出すととても苦しかったのを覚えてい

ます。 

 父は、検査の結果、ガンである事がわかり、

母も数年前に他界していましたので、医師か

ら、長男である私が呼ばれ、肝臓がんの末期、

余命 1 年の宣告を受けました。 

 母に続いて父までも。目の前が真っ暗にな

りました。 

 姉と弟と話し合い、母を亡くし、ひどく落

ち込んでいた父が、ようやく立ち直った頃の

出来事でしたので、慎重を重ね父には余命を

告知しないという結論に至りました。 

 20 年近く経った今でも、正直どちらが正し

かったのかわかりません。 

 当然ながら事業継承などの様々な手続きや

引継ぎなどはしていなかったため、小さい会

社ながらも、わからないことだらけで苦戦の

毎日でした。 

 父の具合が悪くなる 3 年ほど前に、トラッ

ク会社を退職して父の会社で働き始めてはお

りましたが、経営未経験、塗装職人としても

3 年ほどの未熟者。 

 3 年と言っても、音楽活動中心の生活で、

アルバイト感覚でしたので、到底職人とは呼

べるものではありませんでした。 

 2 人いた専属の職人さんは、知識も、経験

も、自信もない、おまけに十分な仕事も与え

られない、そんな私に愛想を尽かして離れて

いきました。 

 さらに、多くの顧客が離れていきました。 

過去に取引のあった会社に営業もしましたが、 

「もう他の業者さんに決まっちゃった」 

「お父さんだったら、頼みたかったけど…」 

という返答ばかりでした。 

 暇な日々が続き、置き場で、色づくりの調

合や刷毛の使い方などの練習をしていた際に、

近所の方や知り合いから、仕事もしないで毎

日何やってるの？ と笑われたこともありま

した。 

 仲間の塗装会社に、見習いとして参加して

工事の進め方などを勉強させてもらったりも

しました。 

 小学生時、将来何になりたいか？ という

授業か何かで、ペンキ屋さんと書いたのを覚

えています。 

 迷惑ばかりかけた、父への恩返しのつもり

で継いでみたものの、父は継いでほしいと望

んでいたのか。こんな有様では申し訳ない。

いっそのこと潰して楽になるか。自問自答す

る日々でした。 

 心が折れかかっていましたが、ポツポツと

でもいただけるお仕事を、下手なりにでも、

時間はかかってでも、次も頼んでもらえるよ

うにと心を込めて一生懸命に取り組ませてい

ただきました。 

 そんな中、有難いことに手を差し伸べてく

れた会社が数件ありました。 

 その一つは、父の友人が勤める会社でした。 

 その方は、大きい企業の部長をされていて

企業内すべての建物営繕管理を任され発注す

る権限を持っている方でした。 

出席は会員の義務です。メークアップを忘れずに！  

■和光ＲＣ 毎週(月) 12：30～13：30 郵便事業(株)和光支店３F  事務局 048-465-0088 

■朝霞キャロットＲＣ 第２第４(月) 19：00～20：00 スマイルホテル ３階ホール  事務局 048-470-6811 
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 父の頃に比べ、1/10 ほどの量に減りました

が、少しずつお仕事をいただけるようになり

ました。 

 なぜそんな大きい企業が、見放さずに取引

を継続してくれたのか、おもいきって理由を

伺ったことがあります。頼めばすぐに駆け付

けてくれる、出来ないと言わない、他業者と

遜色がない事などを理由として挙げていただ

き、「一生懸命、前向きに取り組む姿勢を見て、

大丈夫だと思った」とそうおっしゃってくだ

さいました。 

 その方は、私の師匠のような存在であり、

今でも道に迷ったときは、アドバイスなどを

いただいています。 

 数年が経ちそれなりにやっていけるように

なって、なんとなく自信もついた頃、上原水

道の上原社長より、JC のお誘いがありました。 

 「同世代の経営者の仲間を増やしてみたら

どうかな？」そう言われ、二つ返事で、はい、

入りたいです。と答えました。 

 何となく同世代の仲間が欲しい、地域とつ

ながりたいと思っていた時期でもありました。 

 JC は、奉仕・修練・友情を信条に活動して

いる団体で、まちづくり団体といわれていま

すが、青年に成長発展の機会を提供して、人

を育てる、ひとづくり団体ともいわれていま

す。 

 子ども大学しきとあさかの実行委員長や、

わんぱく相撲埼玉協議会の理事、青少年担当

委員長、副理事長、専務、埼玉ブロック研修

委員長など、様々な役職を経験させていただ

き、本当に多くの気づきや学びを得ることが

できました。 

 また、自身の道しるべとなるような多くの

格言や哲学も教えていただきました。 

 人生の質とは出会いの質である。 

 過去と他人は変えられないが、未来と自分

は変えられる。 

 出来るかできないかではなく、やるかやら

ないか。 

 お金にならないものほど真剣にやれ！ 

 酒は自分のために飲むものではなく、人の

ために飲むもの。 

 まだまだ紹介しきれないほどたくさんあり

ますが。 

 組織も会議の仕方も、企画書の作り方も、

人の動かし方も何もかもわからなかった私が、

曲がりなりにも成長することができました。 

 また、関係諸団体や地域で活躍する先輩諸

兄姉をはじめ、同世代の仲間など多くのつな

がりができました。 

 今回、JC のご縁で、志木市で活躍する代表

者、経営者の方々が在籍するロータリーに入

会する機会をいただきました。 

 JC で、お世話になった先輩方も多く在籍さ

れており、特にお世話になりました泉谷さん

よりお誘いをいただいたからには、断る理由

がありません。 

 まだまだ未熟者の私ですが、微力ながらお

力になれたら幸いです。 

 今後ともご指導の程よろしくお願いいたし

ます。 

 ご清聴ありがとうございました。 

 

「卓  話 ②」         

「イニシエーションスピーチ」 

                         爲井公拓会員 

 

皆様、こんにちは。為井公拓と申します。 

1977 年 7 月 5 日生まれ、今年で 46 歳にな

ります。富山県富山市出身の父と富山県高岡

市出身の母から生まれ、二人兄弟の次男です。 

両親は就職を機に朝霞市に越してきました。

様々なご縁と機会を頂き、志木市下宗岡に自

宅を構え、有限会社為井商店を設立させてい

ただいたと聞いております。 

私は、2 年ほど前に有限会社為井商店に就

職し、1 年ほど前に 2 代目社長として、会社

を引き継がせていただき、商いをしておりま

す。有限会社為井商店は、登記は志木市です

が、川越市久下戸に事務所と倉庫を構えて商

例会は変更になる場合があります。ご確認下さい 

■新座ＲＣ 毎週(木) 12：30～13：30 ベルセゾン 事務局 048-473-7041 

■富士見ＲＣ 毎週(金) 12：30～13：30 島田ビル１F 事務局 049-251-6596 
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売をしております。主に、産業古紙処理業と

倉庫管理、また、お客様の事業所に弊社の社

員を常駐させていただき、商品の管理や入出

庫作業等をやらせていただいております。 

さて、わたくし、両親は富山県出身ですが、

以前、中宗岡にありました吉川産婦人科で生

を受け、細田学園幼稚園を卒園し、宗岡第三

小学校、宗岡第二中学校を卒業した、まさに、

生まれも育ちも志木生まれ志木育ちです。 

プライベートでは、妻と 3 人の娘と幸せな

家庭を築いております。趣味はサッカーです。

小学校から大学まで体育会系のサッカー部で

しのぎを削っておりました。中学時には地域

選抜、高校では東京都ベスト 4、大学では関

東大会出場と、そこそこの所まで活躍できた

と思っております。ちなみに私のプレースタ

イルは相手の FW を抑える DF で、あまりに

激しく相手に向かってしまい今までの通算で

3 枚のレッドカードと 5 度の出場停止を受け

てきました。今も 4 つのサッカーチームに所

属しております。そのうち１つは O-40 で全

国大会に行こうと息巻いております。ここで、

皆さまにご質問をさせて頂きます。接待サッ

カーという言葉をご存じでしょうか？ どの

世界にもどの業界にも接待は存在します。私

たちのチームは、まれに、接待サッカーを行

っております。例えば、某有名音楽グループ

のサッカーチームがサッカーの試合を申し込

んできたときは、もちろん勝負事ですので勝

ち負けは忖度しません。しかしながら、けが

をさせてはいけませんし、商売でつながって

いる選手が多いので、参加した相手の方々に、

楽しんで、喜んで、気持ちよくサッカーをし

ていただくために、本気の中にも愛情を盛り

込んでサッカーを行っております。 

また、最近、ゴルフを始めました。先日は

大変ご迷惑をおかけいたしました。これから、

しっかりと年月とお金をかけて精進していき

たいと考えております。 

ここで私の性格のお話をさせて頂きます。

何事にも臆せず挑戦するというタイプではあ

りませんが、石橋をたたきながらも、物事を

前向きにとらえて突き進んでゆく性格ではあ

ると思います。また、誰とでもすぐに打ち解

けられる性格であると思います。人たらしで

はありませんが、次男坊らしく私生活でも甘

え上手で、うまく物事を乗り越えております。

50 歳を前に、もう今更、性格は変えられない

といわれますが、皆様にご指導を頂き、まだ

まだ成長していきたいと思います。ご指導ご

鞭撻お願いいたします。 

仕事の話をさせて頂きます。先ほどお話を

させて頂きましたが、私が経営しております

為井商店は、主に、産業古紙処理業と倉庫管

理、また、お客様の事業所に弊社の社員を常

駐させていただき、商品の管理や入出庫作業

等をやらせていただいております。入社のき

っかけは、両親は 75 歳でまだまだ元気で、現

役として働いておりますが、そのお手伝いを

したいという気持ちと、そして、兄から、お

かげさまで別会社ではありますが、その会社

の規模が大きくなる中で、信用できる人に会

社を見てもらいたい、一緒に良い会社を作っ

ていきたいと説得されて、少しでも役に立て

るならばと、入社を決めさせて頂きました。 

戻りますが、古紙処理はチリ紙交換のよう

な仕事となりますが、大きな印刷屋さんから

製品にできない紙等を頂き、弊社の倉庫でプ

レス加工、かくはん処理を行い製紙会社に販

売しております。月に 100ｔほど製紙会社に

販売しております。業界的には、かなり少な

い物量で商売しておりますが、細々と頑張っ

ております。倉庫管理ですが、こちらは、セ

キュリティ機器や学習塾、洋菓子店、アパレ

ルブランドと今までの人脈と営業活動で徐々

に販路を拡大しております。関連しているニ

ック株式会社という物流会社とともに現在、

川越に 3 カ所、加須に１つ倉庫をお借りし、

頑張っております。弊社の社員は役員含めて

10 名、ニックは 40 名おります。10 年 20 年

30 年の社員ばかりで私が一番の若造です。自

身の器が会社の器だと教えられました。私自

身が様々な経験や勉強をすることで自分の器

を広げていき、会社の質を高めていきたいと

感じております。また、子供も若いですし、

弊社の社員、全てが家族同然です。会社の規

模を大きくする事よりも、関わる全ての人が

幸せになる会社経営を心掛けております。 

最後に、志木ロータリークラブの入会の一

番の理由についてお話をさせて頂きます。私

出席は会員の義務です。メークアップを忘れずに！  

■和光 21幸魂ロータリー衛星クラブ  第２第４(土) 13：00～ 和光市中央公民館 事務局 048-465-0088 
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は志木生まれ志木育ちではございますが、都

内の高校、大学に進学し、アパレル会社に就

職、のちに、食品包装資材の販売を行ってい

る商社に転職、さらには、さいたま市在住の

方と結婚をして、さいたま市に自宅を構えた

結果、志木とは疎遠になってしまいました。 

そこで、いざ、心機一転、地元で経営をさ

せて頂くというときに、心を分かち合える仲

間がいないことに気づきました。また、商売

を引き継がせていただくなかで、地元の仲間

や、仕事の内容や規模は違っても同じ価値観

を持った先輩や仲間と話ができる環境が必要

であるとも大きく感じました。 

その中、大村さんから最高の機会を頂きま

した。諸先輩や同じ年代の経営者の皆様と多

く語り、ご指導いただく事で、より一層、精

神的にも経営者の目線も、高いところに自分

自身を、あえて置くことで、自身を律して学

んでいこうと決心して、不相応ではございま

すが、恥を忍んで志木ロータリークラブに入

会させていただきました。改めてではござい

ますが、一層のご指導ご鞭撻のほどよろしく

お願いいたします。 

以上となります。今後ともよろしくお願い

いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 国際ロータリー第２５７０地区 埼玉西北 

 ２０２１-２０２２年度ガバナー 村田貴紀 

 「地域と世界でつながる力を磨き奉仕を実践しよう」 
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 ２０２2-２3 小林会長年度 

主 な例 会 内 容 ・卓 話 者 一 覧      

        （索引としてご利用下さい） 

#2342 7/6 ベルセゾン  

 会長アワー 小林八郎会長 

#2343 7/27 ベルセゾン ガバナー補佐訪問 

 「卓話」山崎一吉第 2 グループガバナー補佐 

 クラブ協議会 

#2344 8/3 ガバナー公式訪問 

  「卓話」村田貴紀ガバナー 

#2345 8/10 クラブ協議会 

 ショートスピーチ 三上隆俊会員 

#2346 9/7 「卓話」 志木市教育長 柚木博様 

#2347 9/21 ベルセゾン いろは子ども文化賞美

術部門審査会 教育委員会 木村美香様 

 志木 RC 創立 50 周年記念誌発刊について 

#2348 10/5 ベルセゾン  

    ショートスピーチ 小泉市朗会員 

 「卓話」 (株)コンバートワン 尾上元彦様 

#2349 10/19 ベルセゾン  

 50 周年記念事業決算報告 尾崎征男会員 

 ショートスピーチ 山村昭康会員 

 「卓話」 社会保険労務士事務所ライトハウ

ス 戸國大介様 

#2350 10/27 鯉清 志木 RC 夜間例会（残暑払い） 

 宮地俊子さんに花束贈呈・新事務局挨拶 

 志木 RC・富士見 RC 合同ゴルフの記事 

#2351 11/2 ベルセゾン  

 ショートスピーチ 林康雄会員 

  「卓話」 研修リーダー 林康雄 

#2352 11/16 ベルセゾン  

  ショートスピーチ 荻野光一会員 

 クラブ協議会 

    地下通路絵画清掃の記事 

#2353 12/7 ベルセゾン  

 「卓話」衆議院議員 中曽根康隆様 

 衆議院議員 穂坂泰様挨拶 

 結婚の報告と挨拶 宮原俊介 

#2354 12/21 ベルセゾン 夜間移動例会 

 クラブ年次総会 

#2355 1/11 ベルセゾン  

 ショートスピーチ 岩下正基会員 

 入会式 泉谷友広・鈴木忍・戸國大介・山田

大智新会員  

#2356 1/18 ベルセゾン 

 ショートスピーチ 清水和之会員 

 「イニシエーションスピーチ」泉谷友広会員 

 「イニシエーションスピーチ」戸國大介会員 

#2357 2/1 ベルセゾン 助成金贈呈 ボーイスカ

ウト志木団・川と街をきれいにする運動 

 「イニシエーションスピーチ」鈴木忍会員 

 「イニシエーションスピーチ」山田大智会員 

#2358 2/15 鯉清 夜間例会（新年会・歓迎会） 

 ご来賓挨拶 香川武文志木市長 

#2359 3/1 「ロータリーの森」清掃作業 

#2360 3/15 ベルセゾン 

 ワークショップ「RLI 方式によるワークショ

ップについて」 研修リーダー 林康雄 

 懇親会 

#2361 4/5 ベルセゾン 

 入会式 高橋良・爲井公拓・白井義尊・鴨下

秀幸新会員 

 「卓話｣志木市長 香川武文様 

#2362 4/19 埼玉りそな銀行志木支店前 献血 

 地区研修・協議会の記事 

#2363 5/10 ベルセゾン  

 ショートスピーチ 田中幸彦会員 

 次年度会長アワー 市之瀨正靖会長エレクト 

#2364 5/13 川と街をきれいにする運動は中止 

 ※会報は発行されていません 

#2365 5/24 ベルセゾン  

 新旧 G 補佐挨拶 山崎一吉ガバナー補佐 

 ショートスピーチ 星野博之会員 

 「イニシエーションスピーチ」鴨下秀幸会員 

 「イニシエーションスピーチ」爲井公拓会員 

#2366 6/4（予定） IM ベルセゾン 

#2367 6/7（予定）ベルセゾン  

 クラブ協議会 

 「イニシエーションスピーチ」白井義尊会員 

 「イニシエーションスピーチ」高橋良会員 

#2368 6/22（予定）スエヒロ三芳店 最終例会 

 ●出席報告 出席向上 委員長 内田栄信 

会員数４８名  出席義務者４５名  免除者３名 

本日出席      本日欠席    本日出席率 

４３名          ５名       ９１．４９％ 

前々回 MU  前々回修正出席率  平均出席率 

（５名中２名）     ７３．９１%    ８６．９４％ 

５月 は  「青 少 年 奉 仕 月 間 」  です  

 

会長/小林八郎   副会長/三上隆俊   幹事/吉原  正 

               会報委員会 委員長/上野剛彦  副委員長/塩野 章  委 員/林 康雄 西川和人 深澤好文 
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